

WILKOMMEN!

Welt-Kultur für alle

Afrikanisch-karibische Perkussion

- **Aufbau eines rhythmischen Musikensembles** mit *traditionellen Schlagzeuginstrumenten und Trommelstilen aus Afrika und der Karibik*
- **Musikalische Werke selbst komponieren**
- **Mit unterschiedlichen Musiker/innen**
- **Jam-Sessions im öffentlichen Raum**
z.B. beim Freiburger Stadtjubiläum sowie Tanz- und Theaterperformances etc.

Immer donnerstags, 16-18 Uhr
bei Schwere(s)Los! e.V., Kleineschholzweg 5

*Unter der Leitung von **Beuz Thiombane,**
Perkussionist aus Dakar/Senegal*

Schwere Los

Soziokulturelles Zentrum im Stühlinger

Beuz Thiombane

Seit dem 16. Lebensjahr ist Beuz fester Bestandteil der Ballett-Percussions-Gruppen in Dakar.

Neben dem Studium an der National School of Arts spielt Beuz auch verschiedene Musikstile wie Afro, westliche und südamerikanische Musik.

In Freiburg spielt er bei den „Haiducken“ und „Saitenstreich“.

Beim Projekt **wILKOMMEN!** von Schwere(s)Los! e.V. teilt Beuz sein musikalisches Wissen und möchte eine eigene feste Gruppe aufbauen.

Infos und Anmeldung

Telefon

0761 - 507 502

Mail

verein@schwere-s-los.de

Web

www.schwere-s-los.de

Institutionell gefördert von:

